

Was bietet das Out of the Box – Festival eigentlich für Kinder?



© Susanne Gutbrod / Lizenzfrei

Was bietet das Out of the Box – Festival eigentlich für Kinder?

Nebst den programmierten Angeboten während den Plenarzeiten gibt es am Out of the Box Festival auch etliche weitere Angebote für Kinder. Auf dem Marktplatz können sie z.B. auf eine Reise gehen, bei der es für alle etwas dabei hat: Von Hüpfburg über Hindernisparcours, einem Ritt im Pony-circle, Kappla bauen im Kids-Zelt, bis zum gemütlichen Runden drehen auf dem Karussell.

Zögert also nicht, auch eure Kinder mitzubringen, denn es wird sicher auch ein tolles Erlebnis für die kleineren Gäste werden! Und nicht vergessen: Anmeldeschluss: 31. Mai. Melde dich und deine Familie also gleich an, damit du es nicht verpasst!

Autor

Lucas Hauri, Susanne Gutbrod, Marketing & Kommunikation

Publiziert am

18.5.2022